

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En toda España. . . 1 pts. mes
ANUNCIOS
En 1.ª plana. . . 0'15 cts. palabra.

EL TIEMPO

Redacción, Administración e Imprenta
POLO DE MEDINA, 2.

Todo suscriptor que comience la suscripción desde el día 15 en adelante de cada mes, lo recibirá gratis hasta el 1.º del mes siguiente.

Número atrasado 10 céntimos

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
Número suelto 5 céntimos

DIARIO INDEPENDIENTE

Teléfono número 25

EDICION DE LA MAÑANA

Franqueo concertado

Notas del día

No puede sustraerse el espíritu, en estos días en que la tranquilidad ambiente influye de modo decisivo en nuestros actos, a buscar con ansiedad en la prensa todo aquello que se refiera a la p. z.

Son estos días de franca expansión espiritual y todo parece que con vida al desecho de una felicidad duradera y casi ultraterrenal.

Por eso quizá ahora con mayor intensidad que en el resto del año, nos sentimos inclinados a que el bien relativo que nos inunda, se amplie y llegue por igual a la humanidad entera.

La nota de Wilson que produjo en el mundo una impresión profunda y que se estimó como un deseo sin asomos de realidad ha sido posteriormente reforzada con los anhelos de Suiza y otra nación del Norte, que como el presidente norteamericano hablan por boca de la humanidad para pedir que cese el río de sangre que ha regado ya más de media Europa.

Y como es lógico esos adhelos de paz, que han expresado las citadas naciones, llevan consigo todas las simpatías de las naciones neutras y de los mismos beligerantes.

Para en estas cosas de intereses cambiantes lo que en las cosas particulares: ante el temor de quedar en situaciones de inferioridad respecto del adversario nos fuerza a resoluciones extremas, sin parar por explicable amor propio, en el daño enorme que nos inferimos.

De ahí que fuerce la asistencia de un elemento extraño que nos haga ver la realidad en toda su desnudez y nos haga pensar en frío sobre las consecuencias de los arrebatos pasionales.

La nota de los neutrales hará reflexionar a todos y pensar en las cosas en terminos de prudencia restableciendo el perdido equilibrio y haciendo viable nuestras humanitarias aspiraciones.

Parece ser que España no ha de mostrarse en ese pleito reacia y que suscribirá esa nota con la misma buena voluntad que lo han hecho esas otras naciones.

Los telegramas últimos acogidos en nuestra pasada edición daban como presentada por nuestro embajador en Roma su adhesión a la nota y suscribiendo en todos los conceptos que la misma contienen.

Es verdad que junto con esa noticia tan agradable dábamos otra que ya habrán comentado para sí nuestros lectores, ó sea la que se refiere a la conducta de los submarinos al tratarse de excepción que os a e anes vienen dando a nuestros buques mercantes en relación con el que guardan a los norteamericanos; y en esa nota cuyo contenido es ya notorio, está condensada la protesta nacional contra la desigualdad, que nos es tanto más dolorosa, por cuanto nada se hizo por parte nuestra que se pueda interpretar como parcial en uno ó otro sentido.

Hay que reconocer también, aunque no haya sido objeto de una nota por parte de nuestros Gobiernos, que para nuestra industria naviera y para el comercio de exportación hemos encontrado también en las prohibiciones de los aliados obstáculos insuperables que son causa de nuestra ruina.

Los frutos de nuestra veje están



EL NIÑO

Luis Fernando Perez Nolla

HA SUBIDO AL CIELO

a los 4 meses de edad

Sus desconsolados padres don Ceferino Perez Marin y doña Dolores Nolla Sandoval, abuelo Ilmo. señor don Vicente Perez Callejas, hermanos, tíos, tíos políticos, primos y demás familia.

PARTICIPAN a sus amigos tan sensible pérdida.

Murcia 29 de Diciembre 1916

Cara mortuoria: Pascual, 10

di.liente de una manera clara los beneficios que hemos conseguido de esa otra rama beligerante.

Para todos lo más práctico, lo más humano y lo más plausible sería que esas corrientes de paz iniciadas por los Estados Unidos, abriesen brecha en las oscuras inteligencias de los mantenedores de la guerra, haciendo que brille cuanto antes el sol de la paz.

COSAS

Leo en un anuncio: «Lea usted todas las noches «El Día».

La verdad es que resulta un poco pintoresco eso de leer «El Día» por la noche.

No tendrá nada de particular que veamos aparecer «La Noche» a las ocho de la mañana.

Con esto de la guerra se ve cada cosa...

Leo en un programa de un teatro: «has dos golfas», «Los dos pilletes».

¡Caramba! Y dicen que el teatro es escuela de costumbres.

Pues son unos titilotes que están pidiendo la estufa de desinfección.

En París ha fallecido la célebre pitonisa Madame de Thèbes.

Su muerte será sentidísima por el número incalculable de tontos que viven en este planeta y que temían a la dama francesa como cosa del otro mundo.

Verdaderamente eso de dedicar toda una vida a tomarle el cabello a la Humanidad no es cosa despreciable; y en este punto la pitonisa francesa había cumplido muy bien su misión.

Lo único que no ha visto la adivinadora en sus últimas profecías, es que su fin en este mundo estaba muy próximo. En consecuencia su justificación: la muerte es una cosa muy seria, y ya hemos quedado en que la de Thèbes era el chumguero en forma de señora.

La nota de Wilson ha sorprendido a muchos que no conciben como los Estados Unidos, que están haciendo tan estúpido negociazo con la guerra, quieren ya la paz.

El caso es que la cosa no puede estar más clara.

Es lo cierto que los yanquis han prestado dinero a los aliados pero como a estos no se les aclara mucho el negocio, piensan los del flo Sam que pueden llegar el momento de no cobrar una gorda, y por eso le dicen a los alemanes:

¡Caballeros: no empujad! Que tenemos que cobrar nosotros. Vamos a hacer la paz.

Por ahí van las aguas del humanitarismo Wilson.

A Joffre le han quitado el mando de las tropas francesas, pero lo han nombrado Marschal, que es el más alto nombramiento a que se puede aspirar en nuestra vecina nación.

La prensa francesa, con este motivo dedica grandes elogios al general y agradece el nombramiento.

Seguamente, pensando en esto, dice para su capote un simpático conde de esta población que se le ha quitado honores el día que se nombró a casa:

«Muy honomaje, querido Joffre, pero le pongo es que a ti, como a mí, nos han quitado de enemigo».

Por motivo de ser ayer el día de la Navidad, han sido muchas felicitaciones los señores Gasset y Bu-

VI ANIVERSARIO DEL SEÑOR D. Mariano Ruiz-Funes-Saez que falleció el día 30 de Diciembre de 1909. En sufragio de su alma y de la de su hija leñorita Carmen Ruiz-Funes y Guillén fallecida el día 23 de Septiembre último.

LA SEÑORITA DOLORES VALERA NAVARRO HA FALLECIDO, A LOS 16 AÑOS DE EDAD A LAS SIETE Y CUARENTA DE AYER TARDE. Sus desconsolados padres don José Valera y doña Dolores Navarro: hermanos Maria, Inés, Carmen, José, Salvador y Rafael; abuelos; primos, tíos y demás familia.

El señor Payá y sus amigos del «Boletín liberal». En una palabra: todos los que van a ser ó han sido víctimas de la degollina ordeada por el terrible Herodes que preside el Gabinete liberal, CH.

LA UNION Anuncio de huelga

Alcalde a gobernador: El presidente de la sociedad panaderos Beal acaba presentar oficio anunciando huelga día primero próximo a todos patronos Elano, Estrecho; lo que ponga en su conocimiento por estimar incumplirse en el anuncio, plazo señala ley Abril 909.

Jefe vigilancia a gobernador: Sociedad Primitiva panaderos La Unión celebró esta tarde reunión acordando por 31 votos contra uno en blanco declararse huelga 1 Enero próximo por no ser atendidas peticiones cambio t abajo nocturno por diurno.

Formandose comisión huelga compuesta obreros Angel Gozaga, José Manrábio, Antonio Ayala, Francisco Moreno Antonio Merández. Obreros panaderos comunicado patronos dichas diputaciones huelga 1 Enero. El gobernador interino señor Zaera ha telegrafado al Alcalde de la Unión indicándole la conveniencia de procurar restablecer la armonía entre patronos y obreros, convocando si es preciso la junta local de Reformas Sociales.

en práctica su proyecto dándole cima con lisonjero éxito.

Ese libro que representa un verdadero esfuerzo por parte del joven poeta, ha venido a satisfacer una necesidad sentida por los amantes de la literatura y esta ha sido la causa del éxito que desde los primeros días de su publicación ha obtenido.

El autor ha tenido la atención de dedicarnos un ejemplar quedando nosotros muy agradecidos a su deferente recuerdo.

El libro está avalorado por un hermoso prólogo del ilustre periodista don Augusto Vivero y un epílogo brillantemente escrito por el joven y cultísimo catedrático de esta Universidad don Mariano Ruiz Funes.

De todas veras felicitamos al autor y le deseamos nuevas triunfos tan merecidos como el presente, para todos sus libros.

LA UNION Crimen ó suicidio

El jefe de vigilancia de Cartagena da cuenta al Gobernador civil de que en el interior de una alcazarilla que atraviesa la vía del tren de Cartagena a los Blancos ha sido hallado el cadáver de un joven de 18 a 20 años.

Al lado de este fué encontrado un revolver del calibre quince.

Se ignora si se trata de un suicidio ó de un crimen.

El Jézagado de La Unión entiende en el asunto.

Exploradores de España

TROPA DE MURCIA

Orden del día 28 de Diciembre de 1916.—Dando cumplida observación a la circular del Consejo Nacional de 19 del actual referente a las tarjetas de identidad recientemente creadas por aquel en lo que respecta a Subestructuras y exploradores se publica a continuación extractada dicha disposición para conocimiento de todos y para que los señores instructores con toda urgencia den a esta Jefatura relación nominal conforme al modelo que al final se inserta para poder cumplir y entregar al Consejo local, la relación general de la tropa.

El fin que se persigue con la tarjeta de identidad referida es no solo acreditar la identificación del explorador dentro de la Asociación sino también en cualquier acto de sus relaciones sociales y jurídicas evitando abuso y sorpresas que con facilidad pueden ser cometidas en daño de la buena fe de los exploradores siendo por lo tanto grande la importancia de tal documento el que cada día ha de ser más indispensable para disfrutar de los beneficios de la Asociación y asistir a sus concursos y festivales, obtención de billetes de ferrocarril por tarifa especial para trasladarse a las Asambleas y campamentos etcétera etc. y también para que los chicos exploradores puedan estar preparados para el cumplimiento de sus deberes de tales y como castigo por vándalos de ella caso de mala conducta ó de cierto número de faltas de asistencia a excursiones y formaciones.

Estas tarjetas serán facilitadas por el Consejo Nacional y expedidas con su sello a propuesta de los Consejos locales los que conducirá las peticiones al número extractado.

Poetas murcianos

Un libro nuevo

El joven y exquisito poeta Raimundo de los Reyes tuvo la feliz idea de recopilar en un tomo poesías inéditas de todos los poetas murcianos que en la actualidad escriben y al lado de poetas que

gerlas y anularlas siempre que el poseedor de ellas haya perdido el derecho a usarlas.

La validez de estas tarjetas es de tres meses y pasado este plazo se suspenderá al que no haya asistido al 80 por 100 de las excursiones y prácticas y observando como antes se dice una conducta intachable.

A los que en lo sucesivo ingresen en la tropa se les entregará la tarjeta en el momento de ser aprobados sus nombramientos si se trata de Subinstructores y a los empleadores al ser aprobados en las pruebas para serlo de tercera y haber prestado la promesa. El refrendo de dichas tarjetas lo hará el instructor a cuyo grupo pertenezca el interesado.

Las bajas se comunicarán a la Secretaría General acompañando siempre que sea posible las tarjetas correspondientes a las citadas bajas. Al hacer el pedido de las tarjetas se acompañará el importe de las mismas que es el de 0'15 pesetas cada una y dos fotografías del interesado de busto y de cuatro centímetros cuadrados.

FORMULARIO QUE SE CITA

Table with 4 columns: NÚM. (1), CLASE (2), NOMBRES, and FECHA DEL INGRESO Y DEL NACIMIENTO. Includes a section for OBSERVACIONES.

Relación nominal de los Instructores y Exploradores del Consejo de Murcia

Orden del día

Los días 31 del actual y 1.º del entrante Enero se reunirá toda la tropa en su cuartelillo y después de pasarse revista a los grupos por sus respectivos instructores, se formará para asistir a misa de ocho en la iglesia que se designe y terminada esta se volverá al Paseo de la Reina Victoria depositándose en el cuartelillo la bandera marchando seguidamente al Paseo del Malecón donde los grupos separadamente procederán a ejecutar prácticas conforme en un todo a las Instrucciones que se marcan por esta Jefatura sin que en modo alguno puedan los señores instructores variar las bajo ningún pretexto regresando nuevamente al cuartelillo a las 13 rompiendo filas.

El Jefe de Tropa

CONSEJO DE MURCIA

Segun circular del Consejo Nacional, los señores Socios Protectores que abonen la cuota mínima de una peseta tendrán derecho a recibir gratuitamente el periódico órgano oficial de la Asociación.

Lo que se anuncia para conocimiento de los señores Socios Protectores que deseen recibir la revista y puedan pasar el oportuno aviso a esta Secretaría.

Murcia 20 de Diciembre de 1916. El Secretario, Eladio Mendoza.

Teatro Romea

Con una entrada rebosante hizo anoche su presentación en este teatro la compañía de Estrada, estrenando el melodrama en siete actos de Decourcelle y Tarbé «Las dos gomas».

No sabemos lo que será esta obra

en el original; pero los arregiadores han conseguido un efecto contrario. El público en vez de entristecerse y tomar en serio todas aquellas gravísimas cosas que allí ocurren, se «hinchó» a reír; y después de todo es una manera de hacer pasar el rato como otra cualquiera. Paso y Abati hubieran envidiado el éxito que obtuvo la obra. La compañía es muy igualita. Todos los artistas rivalizaron en el afán de hacer resaltar su labor. Al final de todos los actos hubo aplausos.

Esta noche se pone el conocido melodrama «Los dos pilletes».

Boletín Religioso

Diciembre 1916 VIERNES XXIX

Santo Tomás Cantuariense ob. San David rey y prof. y San Caste. CULTOS

En Santa Clara.—La novena a Nuestra Señora de la Aurora se hace al toque de oraciones.

En la Purísima.—La novena al Niño Jesús se hace al toque de oraciones. Los domingos y días festivos habrá sermón.

VELA Y ALUMBRADO

Día 29.—En el Rosario por don Manuel Ester y Cayrón.

Día 30.—En la Merced por don Roque Ibañez y doña Remedios García y demás difuntos.

Notas políticas

(Por telégrafo)

Conferencias

28.—A las 9'15 m.

Con el presidente del consejo han conferenciado los ministros de Instrucción, Estado y Guerra.

También conferenció con Romanones el ministro de la Gobernación que se encuentra totalmente restablecido;

En Estado conferenciaron con Gimeno el ministro de España en Portugal señor Lopez Muñoz y el de Portugal en España señor Vasconcellos.

La Nota

En el ministerio de Estado dijeron esta mañana que esta tarde no se facilitaría a la prensa la Nota de España acerca de los torpedeamientos de buques.

El Consejo

El Consejo de ministros que debía celebrarse hoy bajo la presidencia del rey se ha suspendido.

Ruiz Gimenez dijo que se celebrará antes del lunes.

Sobre una ley

Comisiones de la Unión general de trabajadores visitaron a Romanones para rogarle el cumplimiento de la ley de subsistencia.

También pidieron la aprobación de un plan fijo de obras para remediar la crisis obrera.

De cacería

Mañana marchará de cacería a El Esaorial el presidente del Consejo.

Visita de inspección

Ha marchado a Andalucía con objeto de inspeccionar las Granjas agrícolas el Director general de Agricultura señor D'Angelo.

Disposiciones

Se han publicado las disposiciones para el licenciamiento de los soldados que sirven en Africa.

Firma

El ministro de Marina ha puesto a la firma una combinación de ascensos reglamentarios.

Sonadurias

Las sonadurias vacantes por cese ocuparán el beneficiado don Augusto Principe y el liberal señor Alvirá.

La nota de Wilson

(Por telégrafo)

Contestación de España

28.—A las 11'15 m.

En el ministerio de Estado se desmintió hoy oficialmente la noticia que venía circulando de que España se había adherido a la Nota en

viada por Wilson a las naciones beligerantes y neutrales.

Se hizo constar que el Gobierno no había tomado determinación alguna sobre tan importante asunto.

Posteriormente se supo que la contestación está acordada y que mañana se hará pública la Nota.

Hacienda aclaraciones

De Nueva York comunican que en Norteamérica se ha recibido con frialdad la Nota de Alemania contestando a la de Wilson.

Se ha publicado una Nota oficial anunciando que Wilson obró con independencia de los demás neutrales.

Aunque el Gobierno yanqui está dispuesto a aceptar la colaboración de todos, advierte que no consultó con nadie para el envío de la Nota.

Se sorprende de la declaración que hace el Gobierno de Suiza de que se le consultó antes.

DE PALACIO

(Por telégrafo)

La reina

28.—A las 11'15 m.

La reina Victoria sigue mejorando.

Los médicos declaran que ha entrado en una rápida convalecencia. Hoy estuvo casi todo el día levantada.

Visita

Los generales Primo de Rivera, Aranz y Martínez Anido estuvieron en Palacio a despedirse del rey pues salen mañana para París con objeto de visitar el frente franco-inglés.

Los torpedeamientos de buques

(Por telégrafo)

La nota

28.—A las 11'15 m.

En el ministerio de Estado facilitaron esta tarde a la prensa la nota sobre el torpedeamiento de buques.

El Gobierno encuentra justificada la alarma producida en la opinión el Gobierno ha reclamado energicamente a Alemania y Austria, protestándose de que los comandantes de los submarinos infringieron las leyes internacionales abandonando a los ocupantes de los barcos obligándoles a refugiarse en los botes.

Sostiene la incompetencia de los tribunales de presas para definir la legalidad de los torpedeamientos.

Hace constar que las pérdidas de las marinas neutrales son superiores a la española, y que la insistente energía de España motivó la contraofensiva de Alemania.

También se ha reclamado insistentemente acerca de la caprichosa declaración de contrabando, vulnerando el convenio de La Haya.

Dice que el Gobierno no está obligado a impedir el contrabando por mar y por tierra.

Termina diciendo que se reservan las medidas adoptadas por el Gobierno para aminorar los riesgos de la navegación, con objeto de poder conseguir mayor eficacia.

Asamblea de maestros

(Por telégrafo)

Inauguración

28.—A las 11'15 m.

Se ha verificado hoy la inauguración de la Asamblea de maestros interino.

Villanueva pronunció un discurso criticando la labor del Parlamento que impidió la aprobación de las leyes de enseñanza.

En la Asamblea de maestros se discutieron los temas de supresión de la Escuela superior del Magisterio y creación de la Facultad de Pedagogía.

Azcarate dió una conferencia sobre asuntos de enseñanza.

COLOCACION.—Hace falta buen mecanógrafo ó Srta. que escriba con perfección a máquina. Indispensable irrochachable ortografía. Darán razón: Imprenta de este periódico.

BARCELONA NOTICIAS

(Por telégrafo)

Emigrantes

28.—A las 11'15 m.

En la estación de Maresa han sido detenidos numerosos emigrantes que marchaban a Francia sin cubrir los requisitos legales.

Náufragos

En el vapor «Claudio Copez» ha llegado con 20 náufragos de una goleta torpedeada a 20 millas de las costas de Canarias.

LA GUERRA

EUROPEA

(Por telégrafo)

En Francia y Bélgica

Informes franceses

28.—A las 11'15 m.

El parte oficial de París dice que al Sur de Abre un destacamento intentó atacar a los franceses, siendo rechazado.

Nuevos informes acerca de la operación de minas realizada en Beaubaignes confirman un pleno éxito.

En la izquierda del Mosa rechazamos un golpe de mano.

Informes ingleses

Dice el parte de Londres que un destacamento exploró las líneas del Noroeste de Lens, bombardeando con granadas de mano los refugios subterráneos.

Al Norte del Somme nos bombardearon intensamente; nosotros bombardeamos las defensas enemigas con emplazamiento de morteros.

Al Sur de Arras realizaron nuestros aviones utilísima labor con cooperación de la artillería. Hubo numerosos combates aéreos.

Destruimos un arate, derribamos dos, y averiamos cinco.

Informes alemanes

El parte oficial de Berlín dice que en Flandes y en el Somme hubo bombardeos.

También hubo gran actividad de aeroplanos.

El enemigo perdió ocho aparatos.

En la parte Oriental

Informes rusos

Dice el parte oficial de Petrogrado que fué rechazada la ofensiva en Patra (Caucaso).

En Kale obligamos a los turcos a retroceder en su línea.

Los desalojamos de la comarca de Charaskanen.

En el lago Van desalojamos a los turcos; resequimos la ofensiva y ocupamos el pueblo de Atamen.

Informes de Berlín

Dice el parte alemán que fueron rechazados los ataques rusos.

Aumentó la lucha en el valle de Oitez.

Los ingleses atacaron sin éxito las avanzadas búlgaras.

En Rumania

De Berlín

Dice el parte oficial alemán que el general Falkenhayn, mediante unos contraataques, derrotó al enemigo que intentaba recuperar el terreno perdido.

Sobrepasó el Rinnick al mismo tiempo que los austro-alemanes perforaron el Sudeste de la línea rusa.

Causamos enormes bajas y cogimos 3.000 prisioneros y 22 ametralladoras.

El total de prisioneros rusos cogidos en los anteriores combates asciende a 10.220.

En la Dobruja los turcos y búlgaros expulsaron a los rusos de las alturas de Dpirán, que estaban atrincherados.

Sigue cumpliéndose exactamente el plan preconcebido.

Angel al Cielo

Nuestro querido amigo el cate drático de este Instituto don Cefirino Perez Marin y su distinguida esposa pasan en estos momentos por la pena inmensa de haber perdido a su hijo Luis Fernando, angelical criatura de cuatro meses.

Días pasados dabamos cuenta del estado gravísimo de este niño; pero desconocíamos que en el hogar antes venturoso, de los infortunados padres hacia entrada una ráfaga de negra y profunda pena, por ser mas de uno los que aquejados de la misma enfermedad se hallan en el lecho destrozando las energías físicas y morales de los apenados padres.

Quando supimos la triste nueva del fallecimiento del infortunado niño, deberes sentidos de amistad nos llevaron a domicilio de los señores de Perez Marin encontrándonos con la desagradable sorpresa de que estos se veían en la imposibilidad de recibir a sus numerosas amistades por el triste motivo de hallarse grave su hija Josefina.

P. ricipamos de la pena que aflige a nuestros distinguidos amigos y al desearles las fuerzas necesarias para sobrelevar su aflicción deseamos la pronta mejoría de la pequeña enferma.

Espárragos Trevijano

Se prefieren a los frescos

Viajero

Ha llegado de Melilla el pundoneroso y bizarro capitán de infantería don Enrique Segura, convalciente de las heridas que recibió en aquellos campos en defensa de su patria.

Al enviarle nuestro saludo de vier venida le deseamos un pronto y total restablecimiento.

Ha salido para Lorqui con objeto de pasar en el campo unos días invitados por el joven don José Velasco Moreno, los distinguidos jóvenes señores Abellán, cañ, Hernández Delgado, León, Saschez Hernandez, Díez Cruz y Martínez Alonso.

Ha regresado de Alhama la diliguida señora doña Carmen Lopez, viuda de Duran.

De Madrid ha regresado don Antonio Lopez Martinez.

Guanos Y PRIMERAS MATERIAS RIQUEZA GARANTIZADA MANUEL MUÑOZ MÉRQUEO 22.

Es curiosísimo el siguiente detalle: Uno de los maquinistas del ferrocarril ha hecho 36 horas de servicio sobre la máquina. llamando grandemente la atención de sus jefes tanta energía física de su empleado fue llamado a presencia de sus jefes y el maquinista, sin inmutarse contestó: «Si los intereses de la Compañía necesitan que yo hiciera mas horas de servicio no tengo inconveniente en ello. Pues para eso antes de cada comida tomo 15 gotas de Hipodermol.

Mejorado

Se encuentra bastante mejorado, habiendo firmado en su domicilio los asuntos del día, nuestro estimado amigo el alcalde de esta población don Tomás Palazón Lacarcel. Lo celebramos.

ACADEMIA MUSICAL

de Puig y Sanz Clases de Solfeo, Piano, Violín y Harmonium PLATERIA 28 y 30, PRAL.

Defunción

Con verdadero sentimiento hemos sabido que ha dejado de existir en el vecino pueblo de Benijar la bella señorita Dolores Valera Navarro, que ha bajado al sepulcro a la hermosa edad de 16 años, dejamos sepulcros en el mayor desconsuelo a sus padres don José Valera y doña Dolores Navarro, a los que enviamos nuestro pésame más sentido.

Pésame que hacemos extensivo

a los hermanos y demás familia de a máfgrada joven.

MOSAICOS HIDRAULICOS

(Véase anuncio en 4.ª plana)

Sufragios

Por el eterno descanso de la virtuosa señora doña Exaltación Velez Granados, viuda de Cano se celebrará hoy en la Capilla de los Velez de la S. I. E. la Hora Santa de once a doce, diciéndose tres misas a las once y otras tres a las once y media.

Descansen en paz la virtuosa finada.

Turrone

La antigua y acreditada turroneira sucesora de la viuda de Francisco Soler, que viene estableciéndose en el antiguo local de los cupones, ofrece a su numerosa clientela y al público en general sus ricos y acreditados turrone de todas clases y las legítimas peladillas de Alcoy y otros varios dulces.

Plaza de Puxmarina 2 (frente a la droguería de Montesinos).

Nombramiento

Nuestro estimado amigo el abogado fiscal de esta Audiencia don José Enriquez de Salamanca ha sido nombrado Juez de primera instancia de Calatayud.

Premios a los soderos

En los días 29, 30 y 31 del corriente mes se abonarán en el ahogadero Moderno de la Sericícola, los talones del premio que por haberse extraviado el de la inscripción de la similitud no pudieron cobrar a su debido tiempo.

200.000 árboles de dos verdes en vivero. Almendros, naranjos bordes é injertos de la sangre, limoneros de Berna y limeras de pepita y estaca. En el Verdolay, finca de don Pedro Cantó,

Enfermos

Se encuentra enfermo, aunque afortunadamente no es de cuidado, nuestro querido amigo don Joaquín Báguena.

Le deseamos un pronto restablecimiento.

También se encuentra gravemente enfermo don José Ródenas, padre de nuestro buen amigo don José Ródenas Caballero.

Celebraremos que Dios mejore las horas del paciente.

Nuevo académico

En la última sesión celebrada por la Real Academia de Medicina de esta ciudad, ha sido nombrado socio de número nuestro estimado amigo el farmacéutico don Enrique Gelabert Aroca.

Audiencia

Señalamientos para hoy. Sección primera. Una causa por robo, contra Silvestre Zapata.

Defensor, señor Garcia Muñoz (don G.); procurador, señor Ruiz Lopez.

Causa de Cartagena por estafa contra Pedro Garcia.

Defensor, señor Llovera; procurador, señor Ruiz Lopez. Sección segunda. Una de La Unión, por hurto, contra Juan Galindo.

Defensores, señores Cañada (don J. de D.) y Sanz; procuradores, señores Ruiz Lopez y Bermudez.

Armas recogidas

La guardia civil de Archena remite relación de armas ocupadas a individuos que las usaban sin licencia.

Edicto

El capitán general de la segunda región remite edicto llamando al recluta Manuel Tudela Romero.

Circo.—Exito de la gran compañía de atracciones que dirige Mr. Aubin-Leonel.

Ortín.—Alas seis, El verdugo de Sevilla.

A las 9 y media, estreno, «Mi querido Papa».

Circo ecuestre.—Secciones continuas desde las tres de la tarde por la compañía ecuestre que dirige don Domingo Cortés.

Romea.—Función para hoy: A las 9 y cuarto, «Los pilletes».



